

Rotary

2022-23年度RIテーマ ジェニファー E.ジョーンズRI会長 マジンロータリー IMAGINE ROTARY

12:30~13:30 時 H 毎週金曜日 桐生市広沢町1-2689 日本料理うおせん 例会場·事務所

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi TEL 0277-47-7061 FAX 0277-47-7062

会長 東郷 学 公共イメージ・委員長 栗原秀一 クラブ会報・雑誌担当 小林 聡 幹事 池末晋介 公共化学委員 金子福松、羽島 隆、下井田秀一 歴史編纂(T-0100担当)

No. 2269

2023年2月24日発行

第2399例会(2023·2·10)報告

- 2. ロータリーソング静聴(我等の生業)
- 3. 出席100%表彰・誕生祝・結婚祝
- 4. 会長報告
- 5. 幹事報告

- 6. 委員会報告
- 7. 会員卓話 野田真一郎君 健康管理担当
- 8. 点 鐘
- 9. ロータリーソング静聴(四つのテスト)

例会終了後、特別委員会 開催

◆出席100%表彰

今泉攻一君(3年)



◆誕生祝い

左より

青山 豊君 新木明夫 君 池末晋介 君

中島俊太朗 君 新井みゆき 君 ROTA

◆結婚祝い



河内良範君 坂口純雄君 金子福松君 下井田秀一君

野村 滋 君

◆会長報告

東郷会長

予報通りの"雪"となりました。今日は皆さん雨のような 感覚でお越しになった方も多いと思いますが、気を付けて 頂きたいのが『ブラックアイスバーン』です。一見すると 濡れたアスファルト路面のように黒く見えるのに、実は表 面が凍りついている状態のことです。今晩から明日の朝、 気温が零度を下回らなくても一般的に3度以下で道路は 東ってしまいます。ぜひ気を付けて頂きたいと思います。 -11. 次例会は、2月19日(日) I M開催に例会変更となってお ります。当クラブから14名参加予定です。会場は桐生 地域地場産業振興センター、受付開始9時30分となっ ておりますので、お間違えのない様にお願い致します。

また、会場に足を運ばれない方も、You Tube にて視聴できると桐生赤城RCより連絡が来ております ので、皆様にも改めて書面でご案内差し上げたいと思い ます。2月17日(金)は例会変更ですので、来週はここ「う おせん」さんでの例会はございません。対面での例会は 再来週(2月24日(金))となります。ご注意下さい。

◆幹事報告

池末幹事

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 2/20 (休)

桐生南RC 2/15 → 2/19 I M 2/22 夜間例会(18:30点鐘) 桐生赤城 R C 2/21 → 2/19 I M 2/28 例会場変更(旬彩きむら) 他 1 2 R C より

◇クラブ会報が到着しております

・桐生南RC 1/25・2/1 桐生赤城RC 1/24

◇その他

- ・「桐生商工だより2月号(812号)」届いております。
- ・「2023-24年度版ロータリー手帳お買い上げのお願い」が届 いております。
- ・「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届いて おります。
- ・ガバナー事務所より、「2023年決議審議会 決議案提 出のお願い」が来ております。審議して頂きたい決議案 のある方は、今月末迄に事務局へお申出下さい。
- ・次例会はIMに例会変更のため、金曜日の例会はお休みで す。IMの現地参加者以外の方はYouTubeにて配信を行い ますので、是非ご視聴ください。視聴した旨を事務局ま で自己申告いただくことで例会出席扱いとなります。
- ・次例会が第2400回の記念例会となりますが、IMに例会変 更となっておりますので、2月24日の第2401例会を記念例 会として開催いたします。
- ・「R日本財団」「R米山記念奨学会」より『確定申告用寄付 金領収証』が届きましたので、本日お渡ししております。 確定申告にご利用下さい。



桐生西ロータリークラブ

- ◆委員会報告
- ●クラブ運営委員会
- ◇出席報告 青山豊クラブ運営委員 会員総数51名(出席免除者11名の内5名が出席の為) 出席率対象者45名、出席率対象者出席人数33名 欠席者12名(内前メイク3名) 最終欠席者9名 出席率 80% (前々例会修正出席率82.61%)
- ●拠金委員会

◇ニコニコBOX 早川ニコニコBOX担当

野田先生、卓話よろしくお願い致します。

対は、早間ようしくお願い致します。 池末幹事、前原君、天沼君、近藤君、津久井君、浦野君 三澤さんチョコレートありがとうございます 坪井君 今日は寒いです 乾君 リサイクル募金ご協力ありがとうございます。 舩戸君 明日は味噌造り!!今年も楽しみです。 堀江君 河内君 60年前の1963年2月10日に結婚し、お陰様で夫婦共々 薬を飲みながら、何とか生かされて居ります。 金子君

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当 野田会員 卓話よろしくお願いします。

天沼君、江原君、津久井君、乾君 結婚祝を戴き有り難うございます。 金子君、河内君 誕生祝い有難うございます。 新木君 卓話の資料作成って結構手間が掛かるのですヨ 野田君 1月の中下旬から2月初めは忙しかったです。 舩戸君 久しぶりの雪 スリップに注意しよう。 近藤君

◇米山BOX 江原米山奨学担当

本日60回目の結婚記念日を迎え女房に感謝です 金子君 野田先生 卓話宜しくお願いします。

浦野君、津久井君、天沼君

少し早めのバレンタインデーのチョコレートをいただきました。美味しかったです。 家住君 先週の例会、間違って休んでしまいました残念。 近藤君 スマホの機種変しました。毎日慣れず焦っています。堀江君 誕生祝 ありがとうございます。 新木君 「にんげん440号」やっと出来上がりました。 舩戸君

<今日の一句> 小林一茶

『うまそうな雪が ふうわり ふわりかな』 江原君

●第2840地区女性ネットワーク委員会 浦野委員長 ご案内しておりました「ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ&バザー」大勢の会員の皆様にお申込みいただきまして30組集まりました。

そして、本日よりバザー品もお預りさせていただいておりますが、次例会はお休みですので、2月24日(金)まで受付けさせて頂きます。

また、第2分区Aの皆様にも多数参加申込をいただき、 普段からのロータリアンとしてのお付き合いって大事だ な!と思っております。本当に感謝申し上げます。

会 員 卓 話

『新型コロナが感染症法において 「5類」に見直されると 何がどう変わるのか?』

> クラブ運営委員会 健康管理担当

> > 野田 真一郎 君



・はじめに

感染症法により、病原体(ウイルスや細菌など)の危険度の 高い順に感染症を5つに分類し、国や自治体が実施できる措 置の内容を定めている。政府は5月8日から新型コロナの感 染法上の位置づけを、2類相当から5類に見直す方針。

【理由】オミクロン株では、重症化率や致死率が低下 【課題】行動制限や医療費負担はどうなるか

・これまでの経過

当初、新型コロナは病態が不明で「2類相当」とされた。 2020年2月に法改正され5つの類型に入らない「新型インフルエンザ等感染症」に位置づけられ、呼称として「2類相当」が使われてきた。2類は自治体による就業制限や入院勧告などが可能で、新型インフルエンザ等感染症ではさらに外出自粛や健康状態の報告の要請などの措置ができる。5類となれば、これらの枠外となる。

・5類では一般医療機関の受診や入院が可能

新型コロナの2類相当では、患者を受け入れる医療機関は 感染対策がとられている「発熱外来」などに限られ、入院は 感染制御が可能な設備のある指定医療機関となっている。 自治体は入院勧告、就業制限、外出自粛、健康状態の報告の 要請などが可能となる一方、検査・治療費、ワクチン接種は、 公費負担のため無料となっている。

5類に見直せば、こうした措置は季節性インフルエンザ並みに変更され、入院勧告、就業制限、外出自粛、健康状態の報告などの要請が不要となり、一般医療機関の受診や入院が可能となる。

療養期間は、新型コロナでは発症日から7日経過かつ、症状軽快から24時間経過とされてる。季節性インフルエンザの場合は法律上の就業制限は無く、発症後5日経過かつ、解熱後2日間が目安となっている。屋内でのマスク着用も、原則不要とすることも検討されている。しかし、医療費は保険診療となり、自己負担分が発生する。当面は公費での負担は継続され、段階的に廃止する方針とされる。また、感染者数の集計は、これまでの全数報告から特定の医療機関からの報告に基づく定点把握となり、行政などの負担軽減につながると思われる。

・従来株よりも重症度が低いオミクロン株

現在のオミクロン株が2021年夏のデルタ株よりも重症化率、 致死率ともに低下したことが挙げられる。オミクロン株が流 行した2022年7~8月で全年齢層において、重症化率と致死 率は、季節性インフルエンザのそれらを全て下回つた。

■新型コロナが5類に見直されることによる課題

- 1. 医療費に自己負担分が 発生し、感染者が検査 や治療を受けなくなる 可能性
- 2. ワクチン接種の際、 自己負担分が発生する 為、接種率が低下する 可能性
- 3. 保健所による健康管理 が不要となり、容体が 急変する患者を把握で きなくなる可能性
- 4. 幅広い医療機関での診療や入院が可能となるが、実際には医療機関の判断による為、十分な協力が得られるか不明

新型コロナの類型見直しは、 ウイルスの評価のみならず、 医療費の負担のあり方なども 関係しており、今後の議論や 判断の行方が注目される。

●政府が想定する今春以降のコロナ対応

	現在	今春以降
感染症法上の 分類	新型インフルエ ンザ等(2類相当)	5類
感染者や 濃厚接触者 の自宅待機	あり	なし
入院勧告・ 指示	できる	できない
緊急事態宣言 などの行動制限 ×	できる	できない
感染者の 把握	全数(昨年9月 以降は限定実施)	定点も検討
対応する ひ	発熱外来、指定 された医療機関	一般医療機関
医療費の 窓口支払い分 ¥	全額公費	自己負担も検討
ワクチン 接種費用	全額公費	公費負担は高齢 者などに限定も
屋内でのマスク	原則着用	不要な場面を 拡大